

Hallo, hier ist der Regierungssprecher.

Es gibt gute Neuigkeiten aus den Impfzentren!

- Es gibt nun langsam mehr Impfstoff.
- Wir können mehr Menschen ein Impf-Angebot machen.
- Wir vereinfachen die Anmeldung.

Aber der Reihe nach...

Seit einigen Tagen kann die höchste Priorisierungsgruppe ihre Impftermine umbuchen und vorziehen. Das ist möglich, weil wir mehr Impfstoff bekommen als ursprünglich geplant.

Zusätzlich gilt seit heute:

Personen der Priorisierungsgruppe 2 können sich ab sofort für ihre Corona-Schutzimpfung registrieren. Davon profitieren:

- Seniorinnen und Senioren zw. 70 und 79 Jahren
- Personen mit einem hohen Risiko schwer an Corona zu erkranken, also bspw. Menschen mit Lungenkrankheiten, mit Demenz oder schweren psychischen Erkrankungen.

Impftermine gibt es ebenfalls für bestimmte Berufsgruppen wie bspw.:

- Alle Ärztinnen und Ärzte 🧑🏻⚕️ 🧑🏻⚕️,
- Personen in zahlreichen Pflegeberufen sowie
- Polizistinnen und Polizisten mit erhöhtem Infektionsrisiko
- Kontaktpersonen von Schwangeren
- Auch Lehrerinnen und Lehrer in Grund- und Förderschulen sowie das Erziehungspersonal soll in Kürze in die zweite Priorisierungsgruppe aufgenommen werden. Das haben die Gesundheitsminister gestern beschlossen.

Damit machen wir weiteren 1,5 Millionen hessischen Bürgerinnen und Bürgern ein Impfangebot. 🖋️

Wichtig: 👉 Wir haben das Anmeldeverfahren vereinfacht.

Registrierung per Hotline (116 117 & 0611.505 92 888) oder online (www.impfterminservice.hessen.de) bleibt wie gehabt.

Neu: Der Impftermin kommt per E-Mail 📧 oder per Post 📧

👉 Wenn der Vorschlag nicht passt, kann online oder telefonisch umgebucht werden.

Die Verteilung der Termine läuft grundsätzlich nach Alter fallend, dem Zufallsprinzip und richtet sich immer nach den verfügbaren Impfdosen.

Übrigens: Bislang haben in Hessen rund 234.000 Personen ihre Erst- und 112.500 bereits ihre Zweitimpfung erhalten. Wir freuen uns, dass es vorangeht! 🤞

Bleiben Sie gesund, 🍀

Ihr Michael Bußer

--

Gesendet vom Smartphone. Aufgrund meiner Bratwurstfinger und der Rechtschreib-Korrekturwut des Smartphones können sonderbare Texte entstehen.